

Pressemitteilung vom 05.01.2026

Stellungnahme der Gemeinde Nauheim zur Veröffentlichung
der Freiwilligen Feuerwehr vom 31.12.2025

Sehr geehrte Damen und Herren,

in einer Veröffentlichung vom 31.12.2025 auf ihrer Homepage www.feuerwehr-nauheim.de und auf ihren Social Media-Kanälen wendet sich die Freiwillige Feuerwehr Nauheim an die ortansässigen Bürgerinnen und Bürger. Eine direkte Information an die Gemeinde Nauheim ist leider nicht erfolgt. In der Mitteilung werden zum einen eine hohe Zahl an Einsätzen im Jahr 2025 geschildert und zum anderen eine unzureichende Kommunikation von Seiten Verwaltung und Politik in Nauheim angemahnt.

Die Gemeinde Nauheim nimmt die vorgebrachten Hinweise selbstverständlich sehr ernst. Die ehrenamtlich erbrachte Leistung wird sowohl von der Verwaltung wie von der Politik sehr hoch wertgeschätzt. Ein großer Dank geht an alle Engagierten der Freiwilligen Feuerwehr, die für ihre Jugendarbeit jüngst als „Feuerwehr des Monats Oktober 2025“ im Beisein von Innenminister Roman Poseck ausgezeichnet worden ist. Die gemeinsame Planung des Feuerwehrspielplatzes „Im Rod“ zeugt von einer engen Zusammenarbeit zwischen Gemeinde und Freiwilliger Feuerwehr. Hier -wie in anderen Bereichen- agieren die Verantwortlichen auf Augenhöhe und vertrauensvoll miteinander. Diese Form des Austausches gilt es weiter zu intensivieren.

Die in der Veröffentlichung genannte Ehrenamtsförderung für das Jahr 2025 ist eine freiwillige Leistung seitens der Gemeinde. Die Freigabe zur Auszahlung wurde kurz vor Weihnachten erteilt. Aufgrund von Personalengpass und Urlaubs-Abwesenheiten erfolgt eine verzögerte Auszahlung in dieser Woche.

Darüber hinaus ist festzuhalten, dass sämtliche der Gemeinde vorgelegten Pflichtbeschaffungen für die Freiwillige Feuerwehr im Jahr 2025 erfolgt sind. Die ausstehende Verabschiedung eines Haushalts für das Jahr 2025 hat Anweisungen zur Bestellung zu keinem Zeitpunkt beeinflusst. So sind im vergangenen Jahr knapp 300.000 EURO als laufende Kosten an die Freiwillige Feuerwehr gegangen und rund 200.000 EURO wurden zur Beschaffung von zwei neuen Fahrzeugen genehmigt. Damit wurden im vergangenen Jahr etwa eine halbe Million EURO in die Ausstattung der Freiwilligen Feuerwehr Nauheim investiert bzw. bewilligt.

Bürgermeister Marc Friedrich -selbst ehemaliges langjähriges Mitglied der Einsatzabteilung dieser Feuerwehr- blickt zuversichtlich auf die weitere konstruktive Zusammenarbeit mit allen Beteiligten. Ein fortlaufender und künftig noch engmaschiger Austausch hat bereits begonnen.

Gemeindevorstand
Weingartenstraße 46-50
64569 Nauheim
T (0 61 52) 63 90
F (0 61 52) 63 92 80
info@nauheim.de
www.nauheim.de

Pressekontakt
Annabelle Faude
T (0 61 52) 639 217
presse@nauheim.de